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☆今月の癒しフォト 
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RReeccyycclliinngg  iinnffoorrmmaattiioonn  

社長のひとこと 

今年一年を振り返った

際に、年初に掲げた目

標がどこまで達成され

たか気になるところで

す。おそらくほとんどの

方ができなかったこと

の方が多いと思いま

す。私もその中の一人

です。来年一年間は地

味に誠実に暮らしたい

と思います。その中で

欲張らずに一つだけ掲

げるとすれば、節約を

心がけることを目標に

したいと思います。今

までかなりの浪費をし

てきた分残りの人生は

質素倹約で堅実に行

きたいと思います。 

師走に入り慌ただしい日々

が続いている中、本格的な冬

への準備をされている方が多

いのではないでしょうか。令

和 4年の師走の再生資源相場

の状況をお伝えします。 

■古紙 

モノの発生量が大きく減少し

ている中で、今年夏ごろから

悪化していた輸出環境がやや

改善されつつあります。行き

過ぎた感のある中国のゼロコ

ロナ政策がやや緩和されるこ

ともあり、経済回復につなが

るのではないかとの見方が多

く段ボール原紙の需要が伸び

ることが期待されます。 

令和 4 年師走の再生資源相場について 
やはり中国経済の動向に左右され

ますね。全国的に古紙発生量は減

少傾向であり、当社では前期比で

1.0％程減少しています。 

■鉄スクラップ 

海外市況の悪化のため輸出が低迷

し、国内価格の下落基調が続いて

います。この 1 か月で 3000 円/t(3

円/㎏)下落しています。年内は下げ

基調の観測が強く、年明けの動向

に注目です。また、全国的に発生量

減少とモノの取り合いが激しくなっ

ており、当社の鉄スクラップの入庫

量は前期比 35％程減少しています 

■非鉄スクラップ。 

ここにきて最大消費国である中国の

コロナ関連の規制が緩和され、 
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「転換の年」 

今年一年は当社にとって正に

激動の一年でした。働く環境

の改善や古紙の回収手数料ビ

スネスへの転換等、私たちの

業界での「当たり前」を打破

すべく多くの改革に着手しま

した。実施した結果、かなり

痛みの伴うオペもあり社員の

皆さんには大変ご苦労かけた

と思います。 

■集団資源回収の改革 

土日の回収作業が当たり前と

なっていたのを、各団体と交

渉して平日回収化へ。また回

収受入停止日を設けました。 

来年は更に一歩踏み込み、回収

団体様と LINE や E-mail で繋が

り、様々な情報や回収日時や現

場状況の共有につなげていきま

す。 

■古紙の回収手数料化 

最低無料で回収していた古紙で

すが、回収箇所までの距離に応

じて回収手数料をもらうことに

変更。また 1 回当たりの回収数

量を多くし効率アップを達成し

た。今後はこのシステム適用を

拡げていきたい。 

■新卒の採用 

今期初めて新卒の採用活動にチ

ャレンジ。地元の高校から 1人 

需要が高まるとの期待が広がってお

り、今年 6 月下旬以来の高値をつけ

ました。しかし依然として品薄状態が

続いていることや日本国内の需要が

低迷していることが懸念材料です。 

■ペットボトル 

最高値を更新してばかりですが、すで

に下落している模様。令和 5 年度 4

月～の入札価格注目です 

今年はロシアとウクライナ戦争で非常

に不安定な一年でした。新しい年は

平和で安定して欲しいですね！ 

 

採用することになりました。18

歳の新人が来年 4月 1日より当

社の仲間に加わります。毎年新

卒の子を採用できる企業を目指

していきます。 

 

来年はもっと歩幅を狭くして、

社員と共にじっくりと歩んでい

きたいと考えています。本年も

大変お世話になりました！来年

もどうぞよろしくお願い申し上

げます！ 

今年一年を振り返る～2022 年回想 


